

Guardia Roch: referencia nacional en la economía circular del palet

Guardia Roch es hoy uno de los actores de referencia en la gestión y reciclaje de palets de madera a nivel nacional.

Guardia Roch nació en 1999 como resultado de la evolución y adaptación de la familia Guardia a las necesidades del mercado. Sin embargo, su historia se remonta a 1946, cuando la primera generación, encabezada por Guardia Aran, inició su trayectoria en el sector de la madera. Más tarde, Guardia Veciana consolidó la presencia de la empresa mediante el aserrado de madera y la producción de serrín. La transformación clave llegó con la generación de Guardia Roch, liderada por Carlos Guardia padre y Carlos Guardia hijo, quienes aportaron una nueva visión empresarial que marcó el rumbo del negocio. Tomaron la decisión estratégica de especializarse en el reacondicionamiento y recuperación de palets usados. Guardia Roch amplió su capacidad operativa y fortaleció su presencia en el mercado nacional. En 2017, Álex Guardia, hijo y hermano menor, se unió a la compañía, fortaleciendo aún más el vínculo familiar que sustenta Guardia Roch. Gracias a la unión y el compromiso de sus tres representantes, la empresa ha experimentado un crecimiento exponencial, consolidando su apuesta por la sostenibilidad y la innovación en la gestión de palets. Con una visión estratégica, un enfoque centrado en el equipo y un fuerte compromiso con la economía circular, Guardia Roch se ha posicionado como un referente clave en el sector, garantizando que la empresa continúe evolucionando y adaptándose a los desafíos del futuro.

UN EQUIPO PREPARADO PARA EL FUTURO

Hoy, Guardia Roch cuenta con una estructura sólida y un equipo humano comprometido. En su planta ope-

La empresa ha implementado sistema robotizado en sus instalaciones para mejorar la manipulación de los palets, lo que incrementa la eficiencia y las condiciones laborales de sus operarios.



ran alrededor de cuarenta personas dedicadas a la inspección, clasificación y reparación de los palets. Su trabajo garantiza que cada unidad reacondicionada cumple los más altos estándares de calidad. Este proceso es fundamental para asegurar la funcionalidad y durabilidad de los productos que ofrecen a sus clientes. El equipo de transporte, integrado por seis conductores, gestiona tanto la distribución de los palets como la recogida de aquellos que requieren reacondicionamiento. Este servicio es clave en el modelo circular de la compañía, asegurando que los productos vuelvan al ciclo productivo en condiciones óptimas.

En sus oficinas, un equipo de profesionales se encarga de la gestión comercial, administrativa y de comunicación. El departamento directivo coordina los esfuerzos de todas las áreas para garantizar la eficiencia operativa y fortalecer las relaciones con clientes y proveedores.

PROLONGAR LA VIDA ÚTIL DEL PALET

Guardia Roch ha impulsado la conciencia sobre la importancia de la reutilización de recursos en la industria del embalaje y el transporte. La misión principal de la compañía es prolongar el ciclo de vida de los palets, minimizando la necesidad de fabricar nuevos y reduciendo así la presión sobre los recursos forestales. Su modelo de recuperación y reacondicionamiento evita que muchos palets sean descartados prematuramente, ofreciendo una alternativa sostenible y eficiente.

La cartera de clientes de Guardia Roch incluye grandes corporaciones de sectores como la alimentación, la automoción, la construcción, el textil o la logística, así como pequeñas y medianas empresas que requieren soluciones personalizadas para el transporte y almacenamiento de mercancías. La empresa adapta sus servicios a las necesidades de cada

Guardia Roch ha logrado consolidarse como líder en el reciclaje y reacondicionamiento de palets aplicando un modelo de economía circular que reduce el impacto ambiental y los costes operativos de las empresas.

cliente, garantizando calidad y eficiencia en cada operación.

COMPROMISO CON LA ECONOMÍA CIRCULAR

En un mercado cada vez más sensibilizado con la sostenibilidad, Guardia Roch se posiciona como un claro ejemplo de economía circular. Su proceso de recuperación y reutilización de palets permite reducir el consumo de madera virgen y la generación de residuos. Gracias a esta filosofía, la compañía contribuye a optimizar el uso de los recursos disponibles, reincorporando los palets reacondicionados al ciclo productivo.

La valorización de los residuos de madera tiene un impacto significativo en el sector del embalaje y la logística. El uso de palets reciclados no solo reduce la huella de carbono de las empresas, sino que también

permite optimizar costes y cumplir con las normativas medioambientales. Guardia Roch demuestra que es posible ofrecer soluciones sostenibles sin comprometer la calidad ni la seguridad en el transporte de mercancías.

INNOVACIÓN Y CALIDAD

Garantizar la calidad y la seguridad de los palets reciclados es una prioridad para Guardia Roch. La empresa aplica rigurosos controles de calidad y protocolos de inspección para asegurar que cada unidad cumple con los requisitos estructurales y normativos, incluyendo la certificación ISPM-15 para exportación. El proceso incluye una clasificación exhaustiva y la posterior reparación y refuerzo de los palets, garantizando su integridad y capacidad de carga. La innovación es uno de los pilares de la estrategia de la compañía. Guardia Roch apuesta por tecnologías avanzadas que mejoran la clasificación, el seguimiento y la trazabilidad de sus productos. Desde 2023, trabaja en la implementación de un sistema robotizado que se pondrá en marcha en junio de 2025, diseñado para optimizar la manipulación y rehabilitación de palets. Esta inversión mejorará las condiciones de trabajo de los operarios y aumentará la eficiencia global del proceso.

PERSPECTIVAS

Entre los principales retos estratégicos de Guardia Roch se encuentran la expansión operativa y la modernización de sus instalaciones. La empresa mantiene un crecimiento sostenible del 40% anual y busca consolidar su presencia en nuevas zonas estratégicas del mercado nacional. Además, trabaja en la obtención de certificaciones medioambientales que avalen su compromiso con la sostenibilidad y faciliten su entrada en nuevos mercados. A largo plazo, Guardia Roch aspira a consolidar su liderazgo en el sector del reciclaje de palets, fortaleciendo su red de proveedores y clientes y ofreciendo un suministro eficiente y competitivo de palets reacondicionados. Todo ello, bajo un modelo de negocio basado en los principios de la economía circular que guían su actividad presente y futura.